

La Préparation Eucharistique

— À LA —

Première Communion. ⁽¹⁾

Cette question a une très grande importance. Elle tire sa valeur de l'importance même de cet acte fondamental de la vie chrétienne qui s'appelle la première communion. Il va de soi que mieux la première communion sera préparée, plus elle sortira ses effets merveilleux.

Mais, remarquons-le bien, cette préparation sera d'autant meilleure, d'autant plus fructueuse, qu'elle sera plus eucharistique, les moyens étant alors plus parfaitement proportionnés à la fin.

Voyons donc en quoi consiste cette préparation spéciale à la première communion, à quel âge il est bon de la commencer, et quels moyens prendre pour la réaliser, d'abord au sein de la famille, puis durant les années du petit catéchisme, et enfin pendant le cours du grand catéchisme.

D'abord, que faut-il entendre par préparation eucharistique à la première communion? C'est un travail, constant et progressif, sur l'esprit et le coeur de l'enfant, en vue de lui faire connaître et aimer de plus en plus pratiquement le Dieu de l'Eucharistie, afin qu'il s'en approche pour la première fois très respectueusement, très purement, très joyeusement, et, par suite, très fructueusement. C'est simplement, si vous le voulez, l'enseignement catéchistique ordinaire, mais pénétré, d'un bout à l'autre, de l'esprit eucharistique; éclairé, à chaque leçon, depuis la première jusqu'à la dernière, par les lumineux et chauds rayons qui jaillissent du Soleil d'amour contenu dans la petite hostie de la première communion.

(1) Rapport présenté au Congrès eucharistique de Metz, par le R. P. Durand. Nous croyons faire oeuvre utile en attirant l'attention de nos confrères sur le point si important de *l'éducation eucharistique des enfants*. Ce sujet, d'ailleurs, est à l'ordre du jour: il fait, en effet, partie de la plupart des Congrès eucharistiques.